

# EL SIGLO

## Herrera

### Pesé a la espera del Minsacapsi



PRESUPUESTO. Más de cinco millones de dólares costaría las nuevas estructuras de salud.

**Instalación de salud brindará servicios a unas 22 mil personas**

**GUSTAVO MENDOZA**  
[gustavo.mendoza@elsiglo.com](mailto:gustavo.mendoza@elsiglo.com)

La inversión de más de 5 millones de dólares en la construcción de un Centro de Atención Primaria (Minsacapsi) es la esperanza que tienen los moradores del distrito de Pesé y de varios lugares aledaños para que el tema de salud mejore en ese sector.

William Lao, presidente de la Asociación de Jubilados de Pesé dijo estar esperanzado en la construcción del Minsacapsi, pues por muchos años, han padecido por la falta de un hospital que brinde especialidades médicas y que atienda urgencias. Afirmó que así, los pacientes podrían ser atendidos en Pesé, y no llevados al hospital de Chitré.

Sobre los avances en la construcción del Minsacapsi de Pesé, el departamento de relaciones públicas del Ministerio de Salud informó que lleva un 30% de adelanto y beneficiará a Pesé, Los Pozos y parte de Parita. Debe ser entregado en septiembre próximo.

Al estar completa, la nueva instalación de salud evitará el viaje de pacientes desde Pesé a Chitré, un tramo que demora 40 minutos, los que son críticos a la hora de trasladar a un enfermo.

